

Innu-aimun Langue Tshishkutamatun Innu-aitun Éducation Culture



Gala de musique autochtone Teweikan 2022 PARTENAIRE POUR FAIRE RÉSONNER NOTRE CULTURE ET NOTRE FIERTÉ!

Uashat, 26 mai 2022 – L'Institut Tshakapesh est fier de s'associer à la SOCAM et aux organismes présentateurs de la 4º édition du prestigieux Gala de musique autochtone Teweikan, une occasion inestimable d'encourager la création et l'expression artistique de même que les initiatives porteuses de traditions.

La culture contribue à développer la fierté et le sentiment d'appartenance. Pour notre nation, cet énoncé est renforcé par le fait de réaliser des projets ensemble, pour et par les Innus, et grâce à la contribution de partenaires de différents horizons. Cet événement contribue ainsi à développer ou à consolider les rapprochements et la découverte.

«L'Institut Tshakapesh est un partenaire incontournable pour le rayonnement de l'innu-aimun et de l'innu-aitun. Des orientations et des objectifs spécifiques sont énoncés dans le plan stratégique organisationnel (2021-2024) visant à poursuivre et à renforcer notre engagement à la préservation, à la valorisation et à la transmission de la langue. Des partenariats comme celui du Gala de musique autochtone Teweikan assurent un soutien important aux artistes et au rayonnement de leurs talents, à faire résonner notre fierté! » – déclare la directrice générale, M^{me} Marjolaine Tshernish.

L'Institut Tshakapesh, bientôt 45 ans, comme une promesse : ESHI-UINITISHUT AUEN | IDENTITÉ ASHINEUN | FIERTÉ E TANANUT | PRÉSENCE

- 30 -

Renseignements – Demandes d'entrevue

Dan-Georges Mckenzie | Coordonnateur des communications
418 968-4424 ou sans frais 1 800 391-4424
dan-georges.mckenzie@tshakapesh.ca